



Vue d'ensemble des bâtiments et des voies de la gare du Puy-en-Velay. Seuls les guides du XIXe s. évoquent spécifiquement la gare du Puy, en signalant son implantation " [à] 633 m 48 cm d'altitude [sic], établie près du cimetière et de l'église des Carmes, sur la rive droite du Dolaizon" (guide Joanne de 1865) et "à l'est de la ville, près du faubourg Saint-Jean" (guide Joanne de 1883).

IVR83_20154300061NUC4A

Auteur de l'illustration : Jean-Michel Périn

© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation